
第３回定例市議会が始まります。 

ご意見・ご要望をお寄せください 

６月２日、議会運営委員会が開かれました。第３回定例

会の会期は６月９日～６月２３日です。 

党市議団は、安倍政権の集団的自衛権行使容認、原発再

稼働、教育委員会改悪、医療・介護改悪法など、地方議会

から告発し、改悪許すなの世論と運動を広げていきます。    

また家庭ごみ有料化、防災対策、教育など市民の願い実

現にがんばる決意です。身近な要求や市政へのご意見をお

よせください。 

家庭ごみ有料化は凍結を 

６月３日、家庭ごみ有料

化をやめさせる会は、４

月から実施されている地

域説明会での意見・要望

をまじえ、「市民の理解と 

（環境部長室にて）   納得は得ていない」と１

１月からの家庭ごみ有料化の凍結を申し入れました。私も

同席しました。対応した環境部長は「説明会のあり方につ

いては検討する」としながらも「着実に実施をめざす」と

の姿勢でした。９月市議会提出予定の家庭ごみ有料化凍結

署名を広げてください。 

大分生健会第３５回大会 

５月２８日、アートプラ

ザでの大会には各班から

代議員が出席しました。

一年間の活動のまとめと

今後の方針について提案 

（討論のもとめをする福間） 後、討論では会員訪問で要

求を聞き出すとりくみ、定例班会議の持ち方や役割、点在

会員の対策、レクリエーション活動、役員の任務分担、要

求運動、情勢などについて意見・要望がだされ、会の今日

的役割について深められた会議となりました。私は討論の

まとめをおこないました。 

介護保険をよくする会・総会と講演会 

５月３１日、コンパルホー

ルで開催されました。 

一部は、介護保険をよくす

る大分の会の第１５回総会、

二部は、社会保障・介護を 

（開会あいさつする谷川代表）蝕む「医療・介護総合法」、

高齢者の口腔ケアーについて、賀来進歯科医師（会副会長）

が講演しました。口腔ケアーについては、初めて聞くこと

も多く、新たな認識をすることができました。 

申し入れ・生活相談 

             ●風倒木で屋根瓦と物置

小屋を損傷、花火被害対

策を、ごみ集積場の改善

を担当部局に申し入れま 

 （倒木により屋根瓦を損傷） した。 

●小３児童のいじめ・不登校問題、税の滞納処分、生保

申請、こども子育て新制度への対応についてなどの相

談に追われました。 

 

暮らし・地域の問題など 
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